Les complices

Jules et Charlie sont dans le salon.

Avant d'aller jouer au foot, les garçons, vous terminez votre travail et vous rangez votre chambre ! dit Maman.

Béa leur sœur et sa copine s'approchent des garçons :

- Eh! si vous jouez avec nous au foot, nous voulons bien vous aider!
 propose Béa.
- D'accord les filles, mais vous commencez tout de suite, pendant que nous terminons nos devoirs, répond Jules.

Béa et sa copine s'activent et un quart d'heure plus tard...

– Ça y est, votre chambre est rangée! s'exclame Béa qui a hâte d'aller jouer. Et vous alors, vous venez?

Mais à ce moment, elle aperçoit ses deux frères affalés sur le canapé... Elle s'écrie :

- Ah! non, vous regardez la télé pendant que nous travaillons!
- Finalement, nous préférons regarder le foot à la télé mais vous pouvez aller jouer toutes les deux! répondent les garçons en échangeant un regard complice...